

La ville d'Écully



SOLIDARITÉ

Le bridge club d'Écully fait un nouveau don au CCAS

Publié le 12 juin 2020

Vendredi 12 juin, la présidente du Bridge Club d'Écully, Michèle Bridon, accompagnée de Yann Gardette, est venue remettre en mairie, un chèque de 2500€ au profit du Centre Communal d'Action Sociale d'Écully (CCAS).

" Nous sommes heureux de renouveler ce don, que nous avons pris l'habitude de faire depuis une dizaine d'années, car nous savons que l'action du CCAS est très utile pour les Écullois les plus fragiles " a déclaré Michèle Bridon, lors de la remise du chèque.

C'est Anne-Marie Pionchon, vice-Présidente du CCAS qui l'a reçu, et a tenu à remercier le soutien fidèle de cette dynamique association qu'est le Bridge club. Elle a précisé que cette somme serait notamment utilisée pour aider les projets des jeunes, en partenariat avec le Centre social et leur dispositif "La Fabrique à projets".





Ville
d'Écully

MAIRIE D'ÉCULLY

1 place de la Libération
CS 80212
69134 écully Cedex

HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h - 13h30 > 17h
Samedi : 8h30 > 12h

Etat-civil-affaires générales : même
horaires sauf lundi : journée continue
de 10h à 17h

Ce site utilise des cookies pour favoriser votre navigation et enrichir les contenus qui vous sont proposés.
Vous pouvez néanmoins les désactiver à tout moment si vous le souhaitez.

✓ OK, tout
accepter

Personnaliser